



Estudio de Factibilidad

Presupuesto Participativo
SEPTIEMBRE 2022





Historial de Versiones

Fecha	Versión	Autor	Organización	Descripción
28/09/2022	1	Elvis Pérez	AMLR	

Información del Proyecto

Empresa / Organización	Ayuntamiento Municipal Los Ríos
Proyecto	Proyectos para presupuesto participativo
Fecha de preparación	Septiembre 2022
Cliente	Ayuntamiento Municipal Los Ríos
Patrocinador (Sponsor)	Alcalde Manuel Aurelio Pérez
Gerente / Líder de Proyecto	Oficina planificación y desarrollo





Resumen Ejecutivo

Luego de visitar los barrios a intervenir por el equipo asignado a este levantamiento, en los **lugares específicos donde se realizara cada proyecto** y en coordinación con los delegados de cada comunidad, tomando como referencia y punto de partida el monto máximo asignado a cada proyecto, **se pudo comprobar que los proyectos cumplen con los requisitos técnicos y financieros necesarios para su eventual ejecución por parte del ayuntamiento**, ya que ninguno de los proyectos excede el monto presupuestado para llevar a cabo su realización, ninguno de los proyectos a ejecutar requieren adicionales más allá del 10% para poder ser asumidos por el presente presupuesto.





Antecedentes de los proyectos

Los proyectos a ejecutar vienen a cumplir necesidades básicas de los munícipes, ante lo cual el AMLR pretende dar una respuesta inmediata a dichas necesidades para así mejorar la calidad de vida de los munícipes de las localidades a intervenir.

La inseguridad que provoca la falta de iluminación fue el factor motivacional para que los munícipes se vean impulsados a establecer estos proyectos como prioridad para la ejecución e inversión del presupuesto participativo municipal.

Así mismo el aumento en la densidad poblacional trajo como consecuencia una falla en el sistema de provisión de aguas potables en ciertos puntos del municipio lo que motivo a los lugareños a que el presupuesto asignado para estas localidades sea invertido en el reordenamiento y mantenimiento de las líneas de agua potable de sus comunidades.

En otro aspecto la falta de una política sanitaria adecuada motivo a los habitantes de la parte alta del municipio a, tener como prioridad la construcción de letrinas, para de esta manera poder elevar la calidad de vida de los habitantes de las comunidades a intervenir.

El principal factor que vienen a impulsar este estudio de factibilidad, es el interés que tiene el AMLR por clarificar la inversión pública, asegurándose así que cada proyecto propuesto tenga una respuesta satisfactoria para las comunidades.

Las visitas a lugar, reuniones con la comunidad entre otras medidas de comunicación dieron origen al presente estudio, a solicitud del despacho de la alcaldía para así dar respuesta a los habitantes de las comunidades de: hato nuevo, lenguazul, la Q, la picantina, el cerro, el cachimbo, parte alta (higo de la cruz, pino fresco, la finca, barrera y los mosquitos).





El proyecto y su contexto

Descripción del proyecto

BLOQUE	NO.	PROYECTO	SECTOR/SECCIÓN	INVERSIÓN
iii	1	iluminación de la avenida principal	Higo de la cruz:	500,666.56
I	2	Mejoras en el servicio de aguas potable.	-Hato nuevo/ el proyecto	500,666.56
II	3	Mejoras en el sistema de iluminación de la calle Antonia sosa y José P. Medina.	La Q/ la picantina	500,666.56
III	4	construcción de letrinas	La finca/ barrera/ los mosquitos	500,666.56
I	5	Mejora en la iluminación de calles	Lenguazul	500,666.56
II	6	Mejoras en la Iluminación de calles	-El faro/ los guandules/ el cachimbo	

Objetivos

Objetivo general:

Dar respuesta inmediata a las necesidades básicas de las comunidades.

Objetivos específicos:

Brindar seguridad, sanidad y elevar la calidad de vida de los munícipes que residen en las zonas a intervenir.





Alcance del estudio de factibilidad

El AMLR con el presente estudio busca obtener resultados específicos que promuevan la ejecución de los proyectos presupuestados, por ello se llevaron a cabo actividades como, reuniones en sitio, levantamientos entre otras actividades las cuales ayudaron a establecer un orden de prioridad en las ejecuciones de las obras pedidas por las comunidades, contando así con la mayo aprobación de los munícipes.

Recomendaciones y aprobación

Luego del estudio realizado podemos determinar que, los proyectos a ejecutar gozan de la aprobación de los delegados asignados en cada comunidad así también como aprobación presupuestaria para su ejecución, por lo cual recomendamos que. Las obras presupuestadas sean aprobadas y ejecutadas por el AMLR.

Entendemos que se obtendrá una alta tasa de beneficios con la ejecución de los proyectos presupuestados y por lo tanto recomendamos al despacho de la alcaldía municipal ejecutar dichos proyectos.

